

INTRONISÉ EN

2008

# George GALLANT

---

## Athlète - Course à pied

La détermination et l'endurance de George Gallant l'ont mené loin, surtout sur le circuit du marathon. Champion des Maritimes en 1949, George Gallant a couru le marathon de Boston à cinq reprises, une première fois en 1950 et de nouveau en 1951, en 1952, en 1955 et en 1959. Il a remporté la course sur route Dartmouth Natal Day de 1956 à 1962 et, en 1982, il a remporté le Championnat canadien des 50+. George Gallant a organisé des activités d'athlétisme partout dans le Sud-Est du Nouveau-Brunswick et il a enseigné à de nombreux jeunes Néo-Brunswickois non seulement à courir mais à gagner. Depuis 29 ans, une course a lieu en son nom dans le cadre du Festival du homard de Shediac. Cet intronisé de 1983 du Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick adore le hockey également. Dans sa jeunesse, il a été entraîneur de la Ligue de hockey mineur Cap-Pelé et il a joué avec l'équipe des Royals de Dupuis Corner pour remporter le titre des Maritimes en 1950.

